



Arnaud Mongeville est à la tête du centre hospitalier vitryat depuis quatre mois. Antoine Déchoz

SANTÉ

Les urgences vont déménager

VITRY-LE-FRANÇOIS Lors des vœux du centre hospitalier vitryat, le nouveau directeur est revenu sur les dossiers importants de 2025, avec la rénovation des urgences et la construction de l'Ehpad.

ANTOINE DÉCHOZ

Le nouveau directeur du centre hospitalier de la ville de Vitry-le-François est arrivé il y a quatre mois, et il était déjà chargé de tracer les projets de l'année 2025 lors de ses vœux au personnel. Un plongeon dans le grand bain, alors que l'année s'annonce chargée avec de gros dossiers à porter, comme la rénovation des urgences, ou encore à relancer, comme la construction d'un nouvel Ehpad.

« C'est un ravalement quasi-complet des urgences. Ça ne changera rien pour les patients. Il y aura juste un ascenseur à prendre durant quatre mois »

Arnaud Mongeville,

Directeur délégué du centre hospitalier

À l'hiver prochain, les urgences de l'hôpital vont déménager temporairement. « Elles seront au deuxième étage, dans les anciens locaux de la cardiologie », détaille le directeur, Arnaud Mongeville. D'importants travaux, chiffrés à 250 000 euros et à la charge de l'hôpital, vont permettre de rénover les urgences du sol au plafond. « C'est un ravalement quasi-

complet des urgences. Ça ne changera rien pour les patients. Il y aura juste un ascenseur à prendre durant quatre mois », ajoute le directeur, qui espère terminer ces travaux à la fin de l'année 2025. L'autre dossier majeur qui va occuper le centre hospitalier cette année, c'est la reconstruction de l'Ehpad arc-en-ciel, situé à proximité immédiate de l'hôpital. Le chantier est évoqué depuis 15 ans : « Depuis que je suis en place, on m'a demandé de remonter les manches. Tous les mois on se réunit avec l'Agence régionale de santé (ARS), le Conseil départemental. On travaille sur la partie financière, sur le projet d'établissement, sur les questions techniques... », détaille Arnaud Mongeville. À l'occasion des vœux, le maire de Vitry-le-François Jean-Pierre Bouquet, précise que la municipalité est en train de libérer un terrain, de l'autre côté de la départementale. Il servira à accueillir la plate-forme destinée à

l'atterrissage des hélicoptères qui transportent les patients vers l'hôpital de Reims. Une fois l'espace libéré, le nouvel Ehpad pourra s'installer à l'emplacement de l'actuelle hélistation. Une question restera en revanche plus épineuse : comment financer ce chantier qui se compte en millions d'euros ? « Les finances de l'établissement sont à l'équilibre, donc on ne peut pas se permettre d'emprunter trop d'argent », précise Arnaud Mongeville. Il devra partir en quête de financements, du côté de l'ARS, du conseil départemental, qui ont plutôt tendance à serrer la ceinture en ce moment. Pour contourner ces problèmes, le directeur évoque la possibilité de financements privés : « Récemment, un de nos résidents a désigné le centre hospitalier comme bénéficiaire de son assurance vie ». Une piste parmi d'autres, pour faire face à l'assèchement continu des deniers publics. ■

UN DIRECTEUR DÉDIÉ À VITRY-LE-FRANÇOIS

La précédente directrice gérait l'hôpital de la ville depuis Saint-Dizier. Un management qui a mécaniquement mis de la distance entre l'hôpital vitryat et sa direction. À l'inverse, le nouveau directeur délégué du centre hospitalier de Vitry-le-François, Arnaud Mongeville, est bel et bien basé dans la cité rose. Il a commencé en tant qu'infirmier il y a 32 ans, avant de devenir cadre de santé. Directeur des achats au sein du Groupement hospitalier de territoire Cœur Grand Est à partir du début de l'année 2024, il est désormais en charge de l'hôpital vitryat.